PRÉSENTATIONS ÉTUDIANTES SOLLICITÉES		STUDENT PRESENTATION WANTED

Canadian Fertility & Andrology Society - Réseau Québécois en Reproduction
	
Atelier en Procréation Médicalement Assistée - Épigénétique
Assisted Reproductive Technology - Epigenetic Workshop

Date :   	12 septembre  2018 				September 12th 2018
Loc :		Montréal, Hotel Westin			Westin  hotel,  Montréal

Programme						Program
4 Conférenciers internationaux			4 international invited speaker

6  présentations  courtes par des 			6 invited  RQR students  
étudiants du RQR					  short presentations 

Cet atelier vise à présenter et discuter les dernières avancées en épigénétique en lien avec la procréation médicalement assistée (PMA).

Nous voulons inviter les étudiants gradués et post-doctoraux du RQR à présenter un résumé (une page maximum) pour faire une présentation orale de 15 min en français ou en anglais de leurs résultats en lien avec la thématique PMA. Les candidats choisis se verront offrir une inscription gratuite au CFAS

This workshop will present recent progress in the field of epigenetics applied to assisted reproductive technology (ART)

We would like to invite grad students and post-doc to submit an abstract (one page maximum) for presenting a 15 min. talk in French or English  of their research results in relation to the selected theme ART the selection of 6 speakers to present their work at this CFAS-RQR Workshop.  The winners will also obtain free registration at the CFAS meeting. 

Date limite pour réception des résumés  	Deadline of receiving abstracts 
15 avril					April 15
Réponse  pour les étudiants sélectionnés. 	Publication of selected  students 
15 mai						May 15

On encourage aussi tous les étudiants à soumettre le même abstract au CFAS https://cfas.ca  
 Si sélectionné pour l’atelier ils pourront le présenter à nouveau par affiche
We also encourage all students to submit their abstract for the CFAS https://cfas.ca  
If selected for the workshop they will be allow to present it again as a poster

SVP envoyez votre résumé au RQR : charlene.rico@umontreal.ca
[bookmark: _GoBack]Send your one-page summary to RQR: charlene.rico@umontreal.ca

